

TOPICS 1  
総合防災訓練を実施します

防災訓練では、住民参加による初期消火訓練や関係機関との合同指揮訓練、防災ヘリによる救出訓練などを行います。

また、同時開催の防災フェアでは、備蓄食糧の炊き出しと無料配布、女性消防団のPR、自衛隊車両・消防車両・白バイ展示などを実施します。

TOPICS 2  
自主防災組織を作りましょう

大地震などの災害発生時に防災機関の活動を待つ間、自主的に協力して、初期消火、被災者救出・救護、避難誘導などを行い、少しでも地域の被害を軽減するため、自治会などを中心に活動するのが「自主防災組織」です。

現在、2022ある自治会の中で125組織が結成され、結成率は6割を超えています。

自主防災組織を結成し、防災用資機材を購入すると、購入費用の2分の1（限度額10万円）を補助

とき 9月5日(土)午前8時30分～正午

ところ 深谷ビッグスタートル

※当口の午前8時30分に、防災行政無線からサイレンを鳴らします。火災と間違えないようご注意ください。

問い合わせ 総務防災課 ☎574-60635

自主防災組織を結成する際は総務防災課へご相談ください。

平常時の活動

- 組織体制の整備(班体制の整備)
- 連絡網の作成、防災資機材の整備
- 防災知識の習得(県防災学習センターの見学など)
- 救命講習の受講
- 防災訓練の実施

問い合わせ 総務防災課 ☎574-60635

TOPICS 3  
民間事業者も『マイナンバー』開始の準備や対応が必要です

社会保障・税番号制度(マイナンバー)は、国や地方公共団体などの公的機関だけでなく、従業員を雇用している民間事業者も、社会保険・税の手続きなどで制度の運用、対応が必要です。

例えば、従業員の健康保険・厚生年金・雇用保険などの申請や届け出を、保険組合・年金事務所・ハローワークなどに提出するときや、従業員の源泉徴収票や支払調書を税務署・都道府県・市町村などの行政機関に提出するときには、各提出書類に従業員のマイナンバーを記載する必要があります。

従業員のマイナンバーを取得する際の注意

従業員のマイナンバーを取得する際は、従業員に利用目的を明示するとともに、その従業員がマイナンバーの持ち主であるか、免許証などで本人確認を実施することになっていきます。

マイナンバーは、法律や条例で定められた社会保障・税・災害対

マイナンバー制度の疑問はコールセンターへ

☎ 0570 - 20 - 0178

受付時間(平日のみ)  
午前9時30分～午後5時30分



策の手続き以外で利用することはできません。これらの手続きに必要な場合を除き、民間事業者が従業員や顧客などにマイナンバーの提供を求めたり、マイナンバーを含む個人情報収集し、保管したりすることもできません。

※マイナンバーに関する最新情報などは、内閣官房ホームページ(☒)「マイナンバー 社会保障・税番号制度」で検索をご覧ください。

問い合わせ 情報システム課 ☎574-85633、市民課 ☎574-60633

キラリ 熱中時間

深谷第一高校放送部



部長 金井美樹さん

全ての作品が『努力の結晶』

深谷第一高校放送部(以下、放送部)の日々の活動は、まさに「縁の下」の力持ち。毎日の校内放送や学校行事を盛り上げる裏方の仕事など、表からは見えにくい活動ですが、どの部員も手を抜くことなく、丁寧に取り組んでいます。

そうした日々の活動と並行して行われるのが、映像作品などの制作です。部員が自ら市内を歩き回って題材を見つけ出し、作品の取材や構成、編集作業から公開まで、力を合わせて行います。

【作品の一般公開】深谷第一高校文化祭「ときわ樹祭」は、原郷地内にある「旧東京第一陸軍造兵廠深谷製造所給水塔」。部員は何度も現場へ足を運び、積極的に地域の方々へ取材を行いました。「取材を通して地域のかたと交流してきたことは、学校生活だけでなく、

は得られなかった貴重な体験となりました。」と、部長の金井さんをはじめ、部員は口々に放送部での活動の醍醐味を話します。

取材で撮りためた膨大な映像や写真を吟味して編集し、約5分間の作品にまとめることは容易ではありません。けれど部員は投げ出すことなく、日々の活動と同様にどんな作業にも手を抜くことなく、制作に向き合いました。

その丁寧な仕事から生まれた作品は、昨年11月の埼玉県高校放送コンクール最優秀賞をはじめ、各コンクールで高い評価を受けています。

部員の努力の結晶である作品は今年の文化祭「ときわ樹祭」で一般公開されます。3年生の有終の美を飾る、最高の晴れ舞台です。



▲放送部を支えた3年生部員。この夏で部活動は引退しますが、来春の卒業まで後輩を支えています

ふっかちゃんの日常から深谷が見えてくる

ふっか 散 歩

【番外編】新潟県南魚沼市

新潟県南魚沼市へ行ってきたよ！南魚沼市と深谷市は、友好都市なんだ。この日は「南魚沼グルメマラソン」が行われていて、南魚沼市観光PRキャラクター「こめつぐ君」に会えたよ！




「南魚沼グルメマラソン」は、南魚沼産コシヒカリの食べ放題のほか、いろんな食材を味わって楽しんで！ふっかちゃんもさっそく、おいしいご飯をいただきまーす！

ふっかちゃんのつぶやき

8月17日(月)から、ゆるキャラグランプリの投票が始まるよ！応援よろしくおねがいまーすY(0≧ω≦0)Y！

▲深谷の漬物協会さんのブースをみつけたよ！深谷の美味しい漬物を、南魚沼産の美味しいご飯と一緒に味わってもらいたくて、駆け付けたんだって！たくさんの方が「おいしい！」って食べてたよ！

